

CLUBES

El RC Celta abrirá tres escuelas en México

El proyecto de las escuelas internacionales del equipo de LaLiga se expande fruto del acuerdo con Idea Sport.

Palco23
25 jul 2021 - 18:00



El RC Celta crece en México. Fruto de una alianza entre la Fundación Celta y el RC Celta con Idea Sport, el club de LaLiga inaugurará tres escuelas de fútbol en territorio mexicano de cara a la temporada 2021-2022.

Tras la firma del acuerdo, se han iniciado los trabajos para que en septiembre puedan abrir las puertas las nuevas escuelas del Celta, que estarán situadas en las ciudades de Anáhuac, en Cancún, y Polanco e Interlomas, en México DF. Están destinadas a jugadores de entre seis y quince años.

Con esta colaboración, el conjunto celeste pretende potenciar la escuela de fútbol base a través de la formación, con la aplicación del método de A Canteira entre los jóvenes deportistas del país azteca.

Esta alianza permite al RC Celta fortalecer su presencia en México, donde ya está presente desde hace más de un lustro debido a la academia de Campeche, cuyos jugadores compiten en torneos locales. En el año 2016, la Fundación del RC Celta arrancó su actividad fuera de España, a través de su red de academias y campus

internacionales.

Las tres nuevas academias del RC Celta en México se unen a la de Campeche

El equipo gallego dispone de escuelas de fútbol en Brasov (Rumanía), Paita (Perú), Cali (Colombia), Pensilvania (Estados Unidos) o Dailan (China). Al mismo tiempo, organiza campus en otros países como Italia, Irlanda, Japón, Panamá, Puerto Rico y Serbia.

Por otro lado, el RC Celta quiere arraigarse a su tierra. Carlos Mouriño, su presidente y máximo accionista, y el consejo de administración, han puesto en marcha un plan para anclar el club a Vigo y a su zona metropolitana ante las amenazas de un futuro incierto.

El club de LaLiga trabaja en un plan estratégico que pasa también por la entrada en el fútbol femenino, con un proyecto de cantera que replique el modelo del fútbol base masculino. Al mismo tiempo, sigue adelante con el proyecto de su nueva ciudad deportiva, del que sólo ha completado la primera fase.